



Offices :

Vêpres : Pause estivale

Laudes : Pause estivale

Chapelet :

Lundi : à 18h30 à l'oratoire

Samedi : à 17h15 à l'église

Prière des Mères :

Pause estivale

Adoration :

Pause estivale, il reste toujours la possibilité de faire l'adoration devant le tabernacle

Temps de louange :

Pause estivale

Horaires des messes – paroisse Ste-Thérèse

Samedi 18h00

Dimanche 10h00 et 18h00

Du mardi 22 juillet au mardi 12 août, les messes du mardi au vendredi sont supprimées.

Inscriptions pour la Catéchèse 2025 – 2026 :

Catéchèse intergénérationnelle, un chemin de foi proposé pour les parents et les enfants mais aussi pour les parrains, marraines et grands-parents.

Un temps de rencontre à vivre en famille, lors de nos temps forts et messe, où la Parole du Christ vient résonner en chacun de nous.

Pour plus d'information et vous inscrire :

Alice Aires-Ferreira

☎ 079 614 00 36

✉ alice.airesferreira@cath-vd.ch



SAMEDI 26 JUILLET AU DIMANCHE 3 AOÛT 2025

« Que mon Seigneur ne se mette pas en colère si j'ose parler encore. »

(Gn 18, 20-32), (Ps 137 (138), 1-2a, 2bc-3, 6-7ab, 7c-8), (Col 2, 12-14),

(Lc 11, 1-13)



Frères et sœurs,

Aujourd'hui, l'Évangile nous invite à redécouvrir deux aspects essentiels de la vie chrétienne : prier et demander.

Jésus, priant lui-même, apprend à ses disciples le Notre Père, prière qui résume toutes les autres. Elle nous rappelle que la prière véritable n'est pas seulement le mouvement de nos lèvres, mais l'écoute silencieuse et confiante de Dieu qui nous parle par sa Parole. Demandons-nous : notre prière nourrit-elle notre cœur ? L'Évangile est-il pour nous une lumière quotidienne ? La prière est un don qui demande persévérance. Dans un monde souvent fermé à Dieu, nous sommes appelés à être témoins de prière, à ouvrir des fenêtres vers le Ciel par notre fidélité.

Le second aspect est celui de la demande. Jésus nous encourage à demander, mais il nous rappelle que nous ne recevons pas toujours ce que nous désirons. C'est l'Esprit Saint qui éclaire nos prières et nous aide à accueillir la volonté de Dieu, même quand elle nous dérange. Souvent, Dieu ne nous donne pas ce que nous demandons, mais ce dont nous avons réellement besoin. La prière n'élimine pas la souffrance, elle nous donne la force de la traverser.

En ce dimanche, confions-nous à l'Esprit Saint pour apprendre à prier avec un cœur simple et confiant.

Bon dimanche à toutes et à tous !

Abbé Blaise Ngandu